

Gestion de Trafico

De: Katashi Velez [REDACTED]
Enviado el: domingo, 8 de marzo de 2020 01:27 a. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Salvemos a la red

Estoy completamente en contra de la privatización de el internet en México, creo que es la única herramientas en el mundo que deja expresarse libremente a las personas y divertirse como quiere, no es algo por el cual debemos pagar, creo firmemente que el internet debe quedarse tal cual y como está, ya que solo perjudica a la población y lo unico que provocaría sería que las personas dejen de consumir ciertos servicios online así que por favor no privaticen la red, el internet es libre.